



# Neue Kooperation für nachhaltigen Mobilfunk

good mobile und WEtell Mobilfunk starten Partnerschaft

**Freiburg/ Wien, 19.02.2024 - Zwei Pionierunternehmen des gemeinwohlorientierten Mobilfunks haben zueinander gefunden: Das Social Business good mobile GmbH und der nachhaltige Mobilfunkanbieter WEtell GmbH kooperieren ab sofort miteinander.**

Eine moderne Dienstleistung mit ökologischem und sozialem Wandel in der Gesellschaft verbinden - diese Idee steckt sowohl hinter der in Wien ansässigen good mobile GmbH als auch hinter der Freiburger WEtell GmbH. Beide Unternehmen sind angetreten, um die deutsche Mobilfunkbranche sozialer und nachhaltiger zu machen. Jetzt haben sich die beiden Pionierunternehmen zusammengetan: WEtell ist ab sofort exklusiver Mobilfunkpartner von good mobile. Ein bedeutender Schritt für den nachhaltigen Mobilfunk.

## Zwei Ansätze, ein Ziel: good und WEtell

good mobile bietet seit 2017 Mobilfunk in Verbindung mit gemeinnützigen Projekten an und betreibt dazu eine eigene Spendenplattform. Die WEtell GmbH ist seit 2020 mit ihren nachhaltigen Mobilfunktarifen am Markt und fokussiert sich dabei auf die Förderung von Klimaschutz, Datenschutz, Fairness und Transparenz.

Beide Unternehmen eint, dass sie die Dienstleistung Mobilfunk mit sozialen und ökologischen Anliegen verbinden. Dabei etablieren sie nicht nur neue soziale und ökologische Standards in der Mobilfunkbranche, sondern setzen sich mit ihren Unternehmen auch aktiv für eine gemeinwohl-orientierte Wirtschaft ein. So besitzt good die B Corp Zertifizierung, während WEtell nach den Kriterien der Gemeinwohl-Ökonomie bilanziert ist und sich in Verantwortungseigentum befindet.

"good und WEtell verfolgen dieselbe Vision, auch wenn wir sie unterschiedlich umsetzen. Deswegen freuen wir uns sehr über diese neue Partnerschaft," erläutert Claudia Winkler, Gründerin und Geschäftsführerin von good. WEtell Gründer und Geschäftsführer Alma Spribille teilt diese Freude: "Da wir alle davon überzeugt sind, dass man mit Kooperation mehr erreichen kann als durch Konkurrenz, war diese Partnerschaft eigentlich nur eine Frage der Zeit."

## Was bedeutet die neue Partnerschaft für die Kund\*innen von good?

Kund\*innen, die bei einem der bisherigen Mobilfunkpartnern von Good unter Vertrag sind, werden nicht automatisch zu WEtell portiert. Um das nachhaltig Mobilfunkangebot von WEtell in Anspruch zu nehmen, ist daher ein aktiver Vertragswechsel nötig. Wer nicht wechseln möchte und kann, wird von seinem bisherigen Anbieter automatisch weiterversorgt. Auch bestehende Spendenabos, die über die good Spendenplattform laufen, bleiben bestehen und können unabhängig von einem Wechsel zu WEtell weitergeführt werden. Neuverträge können nur noch mit WEtell abgeschlossen werden.